



TV Altstadt 2 – TSG Giengen 23:13 (13:4) Für die weibliche D-Jugend stand am Sonntag das zweite Auswärtsspiel auf dem Programm. Spielbeginn war um 10 Uhr in der Geislinger Michelberghalle. Gegner war die weibliche D2 des TV Altstadt.

Die erste Minute begann mit jeweils einem Tor für beide Mannschaften. Doch dann bekam die TSG keinen Zugriff mehr in der Abwehr und so stand es nach 13 Minuten 9:2 für den Gastgeber, jedoch hatten die Mädchen auch viel Pech beim Abschluss und scheiterten sehr oft an dem Gehäuse oder der generischen Torhüterin. Nach der Auszeit wurde auch sofort ein Tor erzielt. Doch auch in den restlichen Minuten wurde die Abwehr der TSG nicht besser.

wJD – 15.10.2017: Die Erste Halbzeit am Sonntagmorgen verschlafen

Geschrieben von: Svenja Wiegandt
Montag, den 16. Oktober 2017 um 13:41 Uhr

Das änderte sich aber ab der 2. Hälfte. Plötzlich wurde früh unterbrochen und es konnten sogar Bälle rausgefangen werden, die zu einem schnellen Torerfolg führten. Am Ende ging das Spiel jedoch leider mit 23:13 verloren.

Auf die gute Leistung in der zweiten Hälfte muss jetzt aufgebaut werden und wenn die Mädchen von Anfang bis Ende so spielen, machen Sie jedem Gegner das Leben schwer.

Das nächste Spiel hat die weibliche D-Jugend schon am Samstag um 15 Uhr in Giengen in der Schwagehalle. Gegner ist dann die weibliche D-Jugend der HSG Oberkochen/Königsbronn, die ihre ersten beiden Spiele gewinnen konnten.

Über zahlreiche Unterstützung würde sich die Mannschaft freuen!

Es spielten: Lara Gurk (Tor), Marie Brachert, Lara Patti, Selin Karates, Sine Kaplan, Franziska Brachert, Rabia Özdemir, Jana Stütz, Esta Mete